

Convocan al Clásico Nacional del Punto Cubano



La Habana, 1 may (RHC) El Centro Iberoamericano de la Décima y el Verso Improvisado (CIDVI) y el Instituto Cubano de la Música (ICM), convocan al Clásico Nacional de Punto Cubano 2018, Mi tierra es así, en saludo a la declaración de este género Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

En conferencia de prensa en el ICM, el repentista Luis Paz Esquivel (Papillo), director del CIDVI, informó que la novedad de esta segunda edición del certamen radica en que la competencia se realizará por equipos, específicamente uno por cada provincia.

Según Papillo, los conjuntos contarán con 11 integrantes, entre los cuales se registrarán cuatro músicos (laúd, tres, guitarra y percusión), cuatro repentistas, un intérprete-tonadista, un escritor decimista y un artista de la plástica.

De acuerdo con el cronograma del evento, en los meses de mayo y junio las provincias tendrán que conformar los equipos y preparar un repertorio integrado por 10 canciones e igual número de tonadas de la música campesina, previamente seleccionadas por el comité organizador.

En agosto se realizarán las competencias regionales, de las cuales se obtendrá un vencedor por cada región, al enfrentarse de dos en dos, en la modalidad de todos contra todos, donde cada participante otorgará puntos de manera individual al equipo y ganará el de mayor acumulado.

Por occidente concursarán los conjuntos de Pinar del Río, Artemisa, La Habana, Mayabeque e Isla de la Juventud; por el centro Matanzas, Cienfuegos, Villa Clara, Sancti Spíritus y Ciego de Ávila; y en oriente competirán Guantánamo, Holguín, Granma, Santiago de Cuba, Las Tunas, y Camagüey.

En la Jornada por la Cultura Cubana, en el mes de octubre, se medirán los tres ganadores regionales para determinar al vencedor del certamen, el cual constituye a decir de Paz Esquivel, la principal acción de salvaguarda del punto cubano.

Mi tierra es así se realizará también en conmemoración al aniversario 150 del Inicio de la Guerra de Independencia, el cumpleaños 90 de Celina González y el aniversario 55 del fallecimiento de Eduardo Saborit.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/161210-convocan-al-clasico-nacional-del-punto-cubano>



Radio Habana Cuba